

Pactan un presupuesto social durante plenaria

Morena define. La próxima bancada y funcionarios estatales determinan las necesidades económicas del siguiente año



En marcha el Plan C, señaló Paco Vázquez. ESPECIAL

CLAUDIA HIDALGO

Integrantes del gabinete del gobierno del Estado de México expusieron a la nueva bancada de Morena, en el Congreso local, las prioridades de la administración estatal que encabeza Delfina Gómez Álvarez y pactaron poner acento al renglón social en el presupuesto del 2025, donde la Secretaría de Finanzas tendrá listo el primer borrador en octubre y se analizará en el Poder Legislativo en diciembre.

El coordinador de la bancada de Morena en la siguiente Legislatura, Francisco Vázquez, informó que a la reunión acudieron integrantes del gabinete estatal para tener un intercambio de información y los 35 integrantes de este grupo tengan clara la agenda política, para seguir construyendo la 4T.

En entrevista, indicó que su agenda es clara, es el Plan C, aunado al tema de seguridad y la política social del gobierno en turno, donde la gobernadora les envió un mensaje para que hagan equipo en favor de la población mexiquense, para lo cual se requiere el trabajo en conjunto con el PVEM yel PT, sin echarle la culpa a los gobiernos anteriores, pese a las deficiencias en muchos renglones.

Originalmente, dijo, tenían

prevista la presencia de la gobernadora, pero como acudió a Chalco, el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte, fue el encargado de darles el mensaje; escucharon el escenario económico de parte de la Secretaría de Finanzas, las tareas de seguridad del titular de esa área, así como asuntos relacionados con el agua ysalud, fundamentalmente.

Por su parte, el titular de la política interna del GEM abundó que esta primera reunión con el grupo mayoritario que se instalará el próximo 5 de septiembre en el Congreso del Estado de México tuvo como finalidad encontrar sinergia en los temas de la agenda legislativa para los siguientes periodos, para que todos estén en la misma sintonía.

Se analizó la situación económica a nivel nacional y estatal, la proyección para los siguientes años, cómo garantizar recursos para atender las prioridades, poniendo el acento en mantener la política social como eje central, tener mayores instrumentos para seguir combatiendo la corrupción, aumentar la seguridad y garantizar la disponibilidad y cuidado del agua. "Sobre el tema de las iniciativas preferentes está revisando.

Hoy les presentamos a los compañeros y compañeras legislado-

CLAVES

Finalidad

Encontrar sinergia en los temas de la agenda legislativa para los siguientes periodos, señaló Duarte.

Agenda

Buscan que en octubre se cuente con un primer proyecto presupuestal, donde no se ha definido si habrá deuda.

Acuerdo

Diputados y funcionarios estatales pactaron poner acento al renglón social en el presupuesto del 2025.

ras lo que tenemos en la agenda, varias iniciativas, reformas, algunas leyes completas, donde se incluye atender los temas relacionados con los objetivos nacionales, porque si el Congreso la Unión aprueba las reformas del Plan C, las legislaturas estatales deberán adecuar su normatividad. La gobernadora, dijo, instruyó para que en octubre cuenten con un primer proyecto presupuestal, donde no se ha definido si habrá deuda.

CAPITAL

"Hoy les presentamos a los com-

pañeros legisladores lo que tenemos

en la agenda, que es un número im-

portante iniciativas, algunas leyes

Gabinete estatal y diputados de Morena delinean agenda

Horacio Duarte explica que los temas prioritarios del gobierno son en materia de política social, seguridad, finanzas, agua y el combate a la corrupción

ALMA RODRÍGUEZ

omo parte de la reunión plenaria de las y los diputados locales de Morena, el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares y otros funcionarios del Gabinete Estata sostuvieron un encuentro con los 35 legisladores que están próximos a entrar en funciones para delinear su agenda legislativa.

Se trató de un encuentro fraterno en la capital mexiquense, en donde se buscó consensuar una ruta de acción en el terreno legislativo, definir las iniciativas y puntos de acuerdo prioritarios a impulsar por los próximos tres años.

Pese a no especificarse los instrumentos legislativos a impulsar en primera instancia, Horacio Duarte dejó claro que los temas prioritarios serán aquellos que



tengan que ver con la Política Social, Seguridad, Finanzas, Agua, así como continuar implementando instrumentos que ayuden a combatir la corrupción.

"A nombre de la gobernadora, quién hoy se tuvo que trasladar nuevamente al município de Chalco, tenemos la primera reunión con el grupo mayoritario que se instalará el próximo 5 de septiembre en el Congreso del Estado de México. Es una búsqueda de encontrar sinergia en los temas de lo que será la agenda legislativa", indicó.

Refirió que, sin duda el tema presupuestal es el que marcará la agenda, por lo que era necesario que la Secretaría de Finanzas les refiriera algunas variables de cómo estará el entorno económico nacional y local para garantizar que los proyectos en el presupuesto tengan los suficientes recursos para materializarse.

nas adecuaciones, pero vamos a estar valorando si se usa el derecho de iniciativas preferentes, creemos que con un Congreso con el que vamos a tener no urgirá tanto este tema".

El coordinador parlamentario de Morena, Francisco Vázquez Rodríguez indicó que la agenda de la bancada es muy clara, será la de consolidar el Plan C para atender temas prioritarios para el gobierno federal como los del gobierno estatal. "Hay que decirlo claro, venimos y estamos claros para esa agenda. Vamos a seguir teniendo reuniones y a trabajar en equipo, hoy lo que más necesita el Estado México es trabajar en armonía".

A la par, advirtió que este trabajo de diálogo y cercanía entre el gobierno estatal y el Poder Legislativo continuará para poder garantizar bienestar a la ciudadanía.

La agenda dela bancada es muy clara, será la de consolidar el Plan C para atender temas prioritarios para el gobierno federal como los del gobierno estatal. Hay que decirlo claro, venimos y estamos claros para esa agenda. Vamos a seguir teniendo reuniones y a trabajar en equipo, hov lo que más necesita el Estado México es trabajar en armonía"

Francisco Vázquez Rodríguez coordinador parlamentario de

